

Obra de la carrera 5ta avanza hasta la calle 18

Dando cumplimiento a las directrices de la alcaldesa Virna Johnson y a los compromisos adquiridos con el comercio del sector, la obra de la carrera 5ta continúa en su ejecución con la intervención de la vía hasta la calle 18.

En horas de la tarde del pasado 17 de mayo, se inició la demolición del pavimento existente entre calles 17 y calle 18 y en la mañana del jueves, se realizó el cerramiento temporal de la calle 17 entre carreras 2 y 6ta y carrera 4ta con calle 18, para la ejecución de las actividades de conexión de tubería de alcantarillado pluvial. Por lo cual, se invita a la ciudadanía a estar atentos a las modificaciones viales y respetar los cerramientos.

A la fecha, la obra de la carrera 5ta, presenta un avance por encima del 40%, tras culminar la instalación de las redes húmedas hasta la calle 17 y la construcción de la vía vehicular hasta la calle 16. Actualmente, se están trabajando los frentes de obra con el avance hasta la calle 18 y la adecuación del espacio público desde la avenida del Ferrocarril hasta la calle 14.

#ELSETPAvanza

Fotonoticia 18 de mayo de 2023